

西条ロータリークラブ 週報

週報 2022年3月10日 3月第1例会

例会日 木曜日 グランラセーレ東広島

会長 廣幡 勝祐 副会長 小松 節子 幹事 武島 靖爾 副幹事 角 享

本日の例会 第2756回

- 12:30 点鐘 (廣幡会長)
国歌静聴
ロータリーソング静聴
四つのテスト (竹内職業奉仕委員長)
お客様の紹介 (小松副会長)
会長時間 (廣幡会長)
退会ご挨拶 (石田 満彦 様) *オンライン出演
お祝い時間
- | | | | | |
|----------|----|---------|--------|-------|
| ☆本人誕生日 | 1月 | ・藤本会員 | ・岩井会員 | ・松重会員 |
| | | ・金好会員 | ・平賀会員 | ・木村会員 |
| | 2月 | ・高原会員 | ・竹野下会員 | ・安本会員 |
| ☆ご夫人誕生日 | 1月 | ・佐々木弘子様 | ・山田恭子様 | |
| | | ・平賀春様 | ・森由香理様 | |
| | 2月 | ・武島洋子様 | | |
| ☆入会記念日 | 1月 | ・本田会員 | ・小松会員 | |
| | 2月 | ・今谷会員 | ・佐々木会員 | ・山田会員 |
| | | ・武島会員 | ・奥本会員 | ・河内会員 |
| | | ・木村会員 | ・竹中会員 | |
| ☆会社創立記念日 | 1月 | ・竹内会員 | ・本田会員 | ・平賀会員 |
| | | ・木村会員 | ・竹中会員 | |
| | 2月 | ・河内会員 | | |
- ハッピーバースデー静聴
- 12:40 会食時間
出席報告・スマイルボックス発表
委員会報告・幹事報告
- 13:00 本日のプログラム
新入会員卓話 高橋 達也 会員
- 13:30 点鐘 (廣幡会長)

《幹事報告》

★本日の例会終了後、理事会を開催します。理事の皆さまは、ご出席いただきますよう、よろしくお願いいたします。

例会風景(1月6日)

新年祈願祭 御建宮司 三善孝昭様

国際ロータリー第2710地区水口太郎ガバナー補佐



【西条RC 廣幡会長挨拶】

あけましておめでとうございます。

このように、3クラブのロータリアンが一堂に会することが出来、とても嬉しいです。

昨年の秋頃、この合同新年夜間例会開催については、お酒を飲みながら親睦が深められたらと思っていましたが、残念ながらオミクロン株による第六波が来てしまいました。急遽、お弁当対応とさせて貰いましたこと、お許し下さい。

東広島ロータリークラブ創立35周年、東広島21ロータリークラブ創立20周年、おめでとうございます。

昨年末、東広島ロータリークラブ記念事業として、くららと美術館の間の公園にイルミネーション、トワイエを寄贈されました。

とても寒い中、イルミネーションが点灯された時の、心が温まる瞬間の感動は今でも思い出します。周りの学生達がインスタにアップするのでしょうか、楽しそうに友人と写真撮影していました。小さな子供たちは、お母さんの手を引いて、イルミネーションの中を回遊していました。

それを見ていた私は、とても癒され、そして心が豊かになりました。

荒谷会長をはじめ、東広島ロータリークラブの会員皆さんは、きっと大変なご苦勞をされて、イルミネーションの取り付け作業をされたことでしょう。イルミネーションを喜ばれる皆さんを見ると、奉仕して良かったと心から思われた事と思います。

東広島21ロータリークラブ記念事業は、武田中高のインターアクトクラブにパソコン機器を贈呈されました。

学生たちが、新しいパソコン機器を使ってより高度な情報処理を行い、そしてその喜びと共に心がより豊かになられた事でしょう。

今年度のR1シェカールメーター会長のテーマである、「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」を、まさに具現化されましたことに、改めて敬意を表します。

私たち3ロータリーとしては、昨年末、ロータリー奉仕デーにて、子ども食堂支援といたしまして、東広島市社会福祉協議会へ、食品低温貯蔵庫と精米機を寄贈させていただきました。

東広島市社会福祉協議会を核とした、子ども食堂支援の輪が広がり、多くの子ども達の笑顔が増えましたらと念願しております。

最後に、良かったことを、お伝えします。荒谷会長、織田会長、私達3人は、いつも共通ラインで、情報交換をしております。今までは、各クラブ間の情報伝達手段は、事務局を通してだったと思いますが、これでは、迅速な情報交換が出来ませんでした。

幸い、3人の会長間で情報伝達し、その情報を共有し、直ぐに判断が出来ております。

今後は、東広島の3ロータリークラブが情報交換を密に、そして年に一度くらいは、3ロータリークラブ共通の奉仕プロジェクトが行えましたら、ロータリーの存在意義が高まるかと考えます。

3ロータリークラブのロータリアンの皆さまが、より良いロータリーの道を行って行かれますことを、お祈り致します。



【東広島RC 荒谷会長挨拶】

あけましておめでとうございます
昨年は大変お世話になりました。

奉仕デーでは3クラブ合同ということでしたが、西条ロータリークラブの皆さんのご努力があつての事業に参加させていただくことになりました。

あらためて、子ども食堂の認識、社会福祉の現状に対して把握ができたのも良いきっかけを得ることができました。御礼申し上げます。

また、今回の3クラブ合同例会の開催におかれましても、開催ギリギリまで大変なご苦労だったとお察し申し上げます。

ZOOM開催も加えていただきコロナ対策にもご配慮いただきました
本当にありがとうございます。

さて、本年度、東広島ロータリークラブは創立35周年を迎えます。
記念事業として、くららと美術館の間の公園にイルミネーションを設置させていただきました。
点灯セレモニーでは廣幡会長、織田会長に参列いただき、誠にありがとうございました。会員の手による手作り感満載のイルミネーションになっております。もう見て頂けましたでしょうか？

コロナ感染に日々の生活に疲弊した市民の気持ちを明るくしたい！

そんな気持ちから始まった記念事業となっております。

今年度のテーマが“永遠に共に”をあげさせていただいています。

永遠とイルミネーション事業をかけたもので“トワイエ”と名称を付けさせていただいています。

「多様性を受け入れる」この言葉はRIが以前から提唱している言葉です。

ロータリアンにとって、職業倫理、奉仕は言うまでもなく、不変です。

しかし、数年前から多様性という言葉を目にするようになりました。

特に新型コロナ感染対策に仕事、生活、そして奉仕することも形を変えざる負えない。

そんな時代を誰が想像できたでしょうか？

多様性を受け入れる！このことから、考え方、見方、行動の仕方、が始まると思われまふ。今回の記念事業も通例から考えると、贈呈とか講演会とかありますが、今だからできる事業で広く多くの方に伝えたい気持ちから始まりました。

今回の事業こそ4つのテストの「みんなのためになるかどうか」が根底にありました。

ロータリー財団からは「誰に奉仕するのか？」が曖昧であるとの見解もあるようです。が、この時代、奉仕の多様性も受け入れなくてはロータリークラブ自体の維持さえもままならない状況に来ているのではないのでしょうか。

以前から会長時間に話す言葉に、私たちは歩みを止めない！

どんなことがあつても、多様性を受け入れ、知恵をもって、勇気をもって、行動できる奉仕あるならば、ロータリアンとして、歩みを止めない！それが今一番必要なことではないかと考えまふ。

長くなりましたが、今年5月14日には創立記念式典を予定しております。

この時が無事開催できれば、皆様にまたお世話になります。

何卒よろしくお願い申し上げます。

それでは、この会場の皆様に、2022年が良き多くの幸せがきますように祈念申し上げ新年の挨拶に代えさせていただきます。

ありがとうございました。



【東広島21RC 織田会長挨拶】

あけましておめでとうございます。

東広島21の織田です。本年もどうぞよろしく願いいたします。

昨年は、本当にコロナに振り回された年でした。

懇親会は全て無くなり、会議もWEB・もしくは書面決議になり、直接お目にかかる機会は極端に減りました。私ども東広島21では10月に20周年記念式典を計画しておりましたが、苦渋の決断として、延期を決定いたしました。

その苦難の中で、私達のDX化は大きく進んだと思います。例会は、WEB参加を交えて

のハイブリッドが通常になりました。卓話者がWEB参加でお話しいただくことも可能になりました。東広島21の20周年会議もWEBです。ロータリーだけで無く、他の会合もほとんどがWEB化しました。

結果として、これは私の気持ですが、物事にメリハリが付いたと思います。WEBでも十分な会議があることに気付きました。わざわざ聞きに行っていた講習会がWEB研修で好きな時間に見る事が出来るようになりました。今まで遠方に出張していた事がほとんど不要になり、交通費と移動時間の大幅削減になりました。

そして、逆に会えないことで親睦を深めたい気持が強くなりました。ロータリーのハイブリッド化は、出席したくても出来なかった人が出席出来る機会を作りました。LINEでの連絡事項は、ちょっとした日々のトピックスが入り、親近感を覚えました。その状態で直接会うと、今まで話したかった事が怒濤のごとくあふれてきました。心理的には以前より密になったかもしれません。

ただ、今日のように、本来ならようやく訪れた直接会うと言うチャンスがまた次回に持ち越されてしまうのは残念でなりません、その分、きっと次回はさらに心理的密状態になると思います。

それでもまだ、私達おとなは、自分たちのチカラでこのように考える事が出来ます。しかし、子ども達には本当に大変な時代になりました。文化祭・運動会、修学旅行に至るまで無くなりました。WEB授業で友達と話すことが出来ず、学校に行けたとしても黙食だの言われて、あげくクラブの大会も無くなり、一生でたった一度の学生生活が、学校に行くモチベーションを保つことが難しいぐらい寂しいものとなりました。

そういった中、昨年は、廣幡会長のご尽力で、3クラブ合同のロータリー奉仕デーとして、こども食堂へ食品庫の寄付をする事が出来ました。学校給食で栄養の担保せざるを得ない子どもに取って、休校になると、生きるための頼みの綱は子ども食堂のみになります。あの寄贈品が子ども達の笑顔につながっていることを願っています。

また、20周年記念事業として、東広島市立小・中学校へSDGsを学ぶための本を寄贈しました。この本で、子ども達が楽しく知識を増やしてくれると良いなと思います。

そして、延期しましたが、20周年式典では、武田学園インターアクトクラブが、今まで学んできたSDGsについて発表します。併せて、その後の懇親会のアトラクションは近大附属中高のダンス部が踊ります。5月7日です。頑張って我慢してきた子ども達のハレの姿を是非見てあげてください。

もう一つこれは情報として。武田学園インターアクトクラブ出身の広島大学の学生さんが、昨年、広島大学内にローターアクトクラブを結成しました。活動にオブザーバーとして参加させていただきましたが、「ハワイ在住の日系人から見た真珠湾攻撃」など、とても興味深い議題で頑張っていました。何かの時には、是非、応援してあげてください。

さあ、皆さん、年が明けました。いきなりのオミクロン株スタートとなってしまいましたが、大丈夫。私達はすでに色々学んでいるはずで、DX化もそこそこ進みました。あとは皆さんの心ひとつ、技術と知恵をしっかりと使って、今年の活動をして参りましょう。

もう一度広報させて下さい。東広島21ロータリークラブの20周年式典は5月7日です。

本年も、どうぞよろしく願いいたします。

★今後の例会スケジュール

- 3月17日(木曜日) 平賀会長エレクトペッツ報告
- 3月24日(木曜日) 例会休み(3月21日の振り替え) 春分の日
- 3月31日(木曜日) 新入会員卓話 松村 知憲 会員
- 4月 7日(木曜日) 職場例会(平安祭典) 伝道集団「アサカラザル」
- 4月14日(木曜日) 優秀職業人表彰 森尾 龍也 様(森尾水産代表)

【R I 第 2710 地区 G 8 インターシティ・ミーティングプログラム (Zoom)】

- 13:00~13:30 開会行事
点 鐘 ガバナー補佐 水口 太郎
開会挨拶 IM実行委員長 桑田 徹也
国歌斉唱 「君が代」
ロータリーソング 「奉仕の理想」
歓迎の言葉 江田島RC会長 出木谷 秀雄
来賓紹介 ガバナー補佐 水口 太郎
参加クラブ紹介 ガバナー補佐 水口 太郎
ガバナー補佐挨拶ガバナー補佐 水口 太郎
ガバナー挨拶 RI2710地区ガバナー 杉川 聡
- 13:30~14:30 記念講演
テーマ「障害者の方の雇用について」
講師 ビーアシスト株式会社人財開発部長
深水 清志 様
質疑応答
謝辞挨拶
- 14:30~15:00 開会行事
挨拶 RI2710地区ガバナー 杉川 聡
次年度ガバナー補佐紹介 ガバナー補佐 水口 太郎
次年度ガバナー補佐挨拶 次年度ガバナー補佐 廣幡 勝祐
閉会挨拶 IM副実行委員長 越智 剛
点 鐘 ガバナー補佐 水口 太郎

出席報告 (12月16日例会)

- ◆会員数 37名 ◆出席者 30名 ◆来訪者 3名 ◆欠席者 7名
◆12月16日の欠席者 5名 ◆メイクアップ 5名
★出席率 100% ★通算出席率 98.65%

西条ロータリークラブ

創立 1964年5月11日 例会日 毎週木曜日 12時30分~13時30分

事務局 東広島商工会議所会館3F 東広島市西条中央7-23-35

TEL(082)420-0320 FAX(082)420-0319

西条RC公式ウェブサイト <http://saijo-rc.org> メール saijorc@eagle.ocn.ne.jp

会長 廣幡 勝祐 副会長 小松 節子 幹事 武島 靖爾 副幹事 角 享